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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des Fördervereins Hallenbad 

Bedburger Nass (FVBN) vom 28.04.2017 

Ort: Gaststätte TeamSports Hasselt, An der Molkerei 13, 47551 Bedburg-Hau 

Anwesend:  15 Vereinsmitglieder und ein Vertreter der Gemeinde Bedburg-Hau 

Beginn: 19.30 Uhr 

Ende:   21.45 Uhr 

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der erste Vorsitzende Ralf Wolniewicz (RW) eröffnet die Versammlung pünktlich um 19.30 Uhr 

und begrüßt die Anwesenden. 

TOP 2: Wahl eines Protokollführers 

Walter Hoffmann übernimmt das Amt des Protokollführers. 

TOP 3: Genehmigung der Niederschrift der letzten Mitgliederversammlung  

Die Niederschrift wird ohne Aussprache genehmigt. Sie kann auf der Homepage www.fv-

bedburgernass.de eingesehen werden. 

TOP 4: Bericht des 1. Vorsitzenden  

Der Vorsitzende bedankt sich beim Vorstand und allen ehrenamtlichen Helfern für die Mitarbeit 

bei den verschiedenen Veranstaltungen im Geschäftsjahr. Besonderer Dank geht an Gaby und 

Günter van Meegen für ihre allzeit geleistete gute Arbeit. 

Ralf Wolniewicz gibt im Rechenschaftsbericht die Aktivitäten des letzten Geschäftsjahres 

wieder. Erwähnenswert sind die erfolgreich aufgeführten Veranstaltungen wie Helferfrühstück, 

Osteraktion, Verkaufsstände im Blumenparadies und beim Weihnachtsmarkt Moyland. Das 

Sommerfest verzeichnet aufgrund des Regenwetters Einnahmeverluste bei den Standmieten. 

Planungen über weitere Anschaffungen im Jahre 2017/2018 wie z.B. Fahrradunterstellplatz und 

Raumakustik wurden vorgestellt. Das Jubiläumsfest „40 Jahre Hallenbad“ im September 2016 

brachte nicht den gewünschten Erfolg und wurde schwach besucht. Der installierte 

Kummerkasten im Hallenbadeingang ist seit Juni 2016 in Betrieb. 

TOP 5: Kassenbericht 
Der Kassenbericht wird durch den Kassierer Walter Hoffmann vorgetragen. Die Differenz 
zwischen Einnahmen von 18.149,74 € und Ausgaben von 9.678,40 € und dem Anfangsbestand 
von 15.793,68 € ergab einen Geldbestand am 31.12.2016 in Höhe von 24.265,02 €. 
 

TOP 6: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüferin Angelika Klein hat die Vereinskasse am 21.04.17 geprüft und dem Kassierer 

eine korrekte Kassenführung bescheinigt. Die Eintragungen im Kassenbuch stimmen mit den 

Rechnungsbelegen und Bankunterlagen überein. Der Vorsitzende bedankt sich bei Walter 

Hoffmann für die gute Verwaltung der Finanzen. 

 

TOP 7: Fragen / Aussprache zu den Berichten 

Aus der Versammlung werden Anregungen gegeben, die eine Verbesserung des 

Mitgliederbestandes zur Folge hat. Besondere Werbeaktionen und mehr Präsenz bei 

verschiedenen Aktivitäten in Bedburg-Hau könnten erfolgreich sein. Auch besondere Angebote 
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für Nichtschwimmer sollten durch den Verein finanziell gefördert werden. Die DLRG könnte hier 

tatkräftig unterstützen. 

TOP 8: Entlastung des Vorstandes 

Angelika Klein beantragt die Entlastung des Kassierers und des Vorstands. Einstimmig wird die 

Entlastung erteilt. 

TOP 9: Bericht Betriebsleitung Hallenbad 

Timo Güdden berichtet über den Ergebnishaushalt. Der Aufwand betrug 618.180 €. Es konnten 

312.039 € Erträge erwirtschaftet werden. Das führte zu einem Verlust von 306.300 €. Der 

Mehraufwand wurde durch das Blockheizkraftwerk verursacht, welches inzwischen außer 

Betrieb ist. Die Erträge konnten gegenüber dem Vorjahr um 0,12 % gesteigert werden. 84.000 

Besucher (öffentliche und nicht öffentliche Zeiten) wurden registriert.  

TOP 10: Neuwahl der Kassenprüfer 

Detlef Schoemakers und Angelika Klein werden einstimmig gewählt. 

TOP 11: Vorstellung der Aktionen 2017 

In diesem Jahr sind folgende Veranstaltungen geplant. Helferfrühstück, Osteraktion am 

Ostermontag, Verkaufsstände im Blumenparadies Hasselt, Hallenbadfest (zusammen mit der 

Schneppenbaumer Kirmes), Candle-Light-Schwimmen, Verkaufsstand beim Weihnachtsmarkt 

Moyland (noch offen wegen der Gestaltung und dem Angebot, Fa, Aaldering mischt sich ein und 

bestimmt mit). 

Die Anschaffung von Unter- und Abstellmöglichkeiten für Fahrräder wird von vielen Besuchern 

als Notwendigkeit betrachtet. Bisher hat sich leider nichts getan. Gespräche für die Umsetzung 

sollten mit der Gemeindeverwaltung kurzfristig erfolgen. 

Der Förderverein wird sich an der Anschaffung der neuen Garderobenschränke für die Damen 

mit 10.000 € beteiligen.  

TOP 12: Verschiedenes/Anträge 

Aus der Versammlung werden folgende Vorschläge gemacht: 

In den Umkleidekabinen fehlen Haken. Andreas Grunenberg wird neue Haken bestellen und 

diese dann montieren. 

Die Ablagen für Handtücher und Duschsachen sollten erneuert werden. 

Die Verbesserung der Akustik ist ein schwieriges Thema, welches mehr Zeit als angenommen in 

Anspruch nimmt. 

Für das Candle-Light-Schwimmen sollten mehr Schwimmenten besorgt und an der 

Hallenbadkasse verkauft werden. 

Ralf Wolniewicz bedankt sich bei den Anwesenden für die rege Teilnahme und schließt die 

Sitzung um 21:45 Uhr. 

gez. 

Walter Hoffmann 


